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第１０回教育委員会会議録 

 

日   時  平成 26 年 9 月 17 日 開会 15：00～閉会 16：20 

会 場 教育長室 

出 席 者 

山 田 律 子 委員長 

佐々木 義 朗 委員 

阿 部 弓 枝 委員 

 明 石 光 正 委員 

宮 崎   肇 教育長 

参 与 

西 本 隆 史 教育部長 

島 倉 弘 行 教育部次長 

西 野 典 男 教育部次長（学校指導担当） 

藤 木 健一郎 企画総務課長 

渡 邉 誠 司 学校教育課長 

 

書 記 堀田 企画総務課総務係長 

議題及び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員長 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

委員長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から、平成 26 年第 10 回教育委員会会議を開催いたします。 

 

議案第 4 号の平成 26 年度全国学力・学習状況調査結果の公表方法につ

いて及び議案第 5 号の平成 26 年度全国学力・学習状況調査 北海道版結

果報告書への市町村別結果の掲載については、意思形成過程途中であるた

め、秘密会といたします。 

秘密会の件についてよろしいでしょうか。 

 

一同了承 

 

それでは、会議録の承認をお願いいたします。 

 

前回、8 月 27 日に開催されました第 9 回教育委員会会議は議案が 2 件、

議案第 1 号小学校用教科用図書の採択について、議案第 2 号教職員の処分

内申について、いずれも原案通り議決されております。 

また、報告が 2 件、報告第 1 号教職員の処分ついて、報告第 2 号平成 26

年度ハイパーＱＵ検査の分析結果について、以上であります。 

 

会議録承認の件よろしいでしょうか。 

 

一同了承 

 

それでは、教育長から報告をお願いいたします。 

 

9 月の定例校長会議でお話しした内容について報告いたします。 

不審者に対する注意喚起の徹底ということで、本年度は 7 月、8 月にな

って不審者情報が増えています。過去の例を見ますと春先に多く、7 月と

8 月は少なくなり、秋ごろからまた増えていくという傾向にあるのですが、

今年は、7 月と 8 月になっても増えているという状況であります。4 月か

ら 8 月までで既に 23 件と例年を上回っており、今後も不審者が増加する

可能性があることから、児童生徒及び保護者に対し、今一度注意喚起をお

願いしました。 

過去5年間の4月から8月までの合計で最も多いのは平成24年で20件、

少ないのは平成 23 年で 6 件、平均 13.6 件。 

9 月に入ってすでに数件発生しております。 

 

次に、食物アレルギー講習会と普通救命講習の実施結果についてであり

ますが、食物アレルギー講習は、受講対象者 546 名と教職員以外の希望者

議題及び会議の概要 

 



 3

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

明石委員 

 

委員長 

5 名の合計 551 名のうち受講者は 488 名でありました。 

未受講者 63 名の内訳は公務欠席等 19 名、産休・育休等 25 名、私事用

務等 19 名であります。 

アンケートでは学校の取組の参考になったとの回答が、大いに参考とな

った、参考となったを合わせて 95.5％という評価をいただいております。 

普通救命講習は、移動してきた教員を対象とし、受講対象者 133 名と再

受講希望者 3 名の合計 136 名のうち受講者は 106 名でありました。 

未受講者 30 名の内訳は公務欠席等 6 名、昨年度他市等で受講 10 名、産

休・育休 13 名、派遣 1 名であります。 

多くの教職員が受講したことは危機意識の高さの表れと大いに評価す

るものであり、今後も、転入者等を対象に継続実施する予定です。 

文部科学省、消防庁、総務省では、来年度から全国の学校に対してこの

取り組みを推進するとのことですが、千歳市ではいち早くこの取り組みを

開始しております。 

 

教育長からの報告についてご質問等ございませんか。 

それでは、議案第 1 号の説明をお願いいたします。 

 

議案第 1 号は、教育委員会委員長の選挙についてあります。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12 条第 1 項及び千歳市教

育委員会会議規則第 1 条の規定に基づき、委員長の選挙を行うため、本案

を提出するものであります。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第12条第2項の規定により、

委員長の任期は１年となっており、山田委員長が 9 月 30 日をもって任期

満了となりますことから、10 月 1 日からの委員長を選任する選挙を行うも

のであります。 

なお、選挙の方法につきましては、教育委員会会議規則第 1 条の定めに

より、無記名投票若しくは、委員に異議がないときは、指名推薦の方法を

用いることができることとなっておりますことから、選出方法を決めてか

ら委員長を決定していただきたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

ただ今説明がありましたように選出方法について、どのように取り計ら

ったらよろしいですか。 

 

指名推薦がよろしいかと思います。 

 

指名推薦との意見が出されましたが、よろしいでしょうか。 
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委員 

 

委員長 

 

 

佐々木委員 

 

委員長 

 

委員 

 

委員長 

 

委員長 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員 

 

委員長 

 

委員長 

 

企画総務課長 

 

一同了承 

 

それでは、指名推薦により委員長を推薦することといたします。 

推薦者についてご発言をお願いします。 

 

山田委員を推薦いたします。 

 

山田委員への推薦がありましたが、よろしいですか。 

 

一同了承 

 

それでは、山田委員を委員長に選出いたします。 

 

それでは会議を進めます。議案第 2 号の説明をお願いいたします。 

 

議案第 2 号は、委員長職務代理者の選任についてご説明申し上げます。 

提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12 条第 4 項

及び千歳市教育委員会会議規則第 2 条の規定に基づき、委員長職務代理者

を選任するため、本案を提出するものであります。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12 条第 4 項では、委員長

に事故がある時、又は委員長が欠けた場合は、あらかじめ教育委員会の指

定する委員がその職務を行うことになっておりますことから、この委員長

職務代理者の選任について、よろしくご審議くださるようお願いいたしま

す。 

 

委員長職務代理者の選任についてでありますが、千歳市教育委員会会議

規則第 2 条では、委員長に事故がある時、又は欠けたときは、先任の委員

が委員長の職務を代理することになっておりますことから、佐々木委員を

職務代理者として選任したいと思いますが、よろしいですか。 

 

一同了承 

 

それでは、佐々木委員を職務代理者として選任いたします。 

 

次に議案第 3 号の説明をお願いいたします。 

 

議案第 3 号、平成 26 年千歳市議会第 3 回定例会教育行政報告について
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委員長 

 

明石委員 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

委員 

 

委員長 

 

 

委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

ご説明申し上げます。 

提案理由でありますが、平成 26 年千歳市議会第 3 回定例会に教育行政

の諸般について報告するため、本案を提出するものであります。 

～以下、読み上げにより説明～ 

 

議案第 3 号についてご質問、ご意見等ございませんか。 

 

救急救命講習は、全教職員を対象にしてということですが、業務員も含

まれますか。 

 

業務員は含みません。 

 

先日の大雨で休校措置としたことについては報告されないのですか。 

 

全小学校を休校としており、報告することとします。 

 

その他、ご質問等ございませんか。 

議案第 3 号についてよろしいですか。 

 

一同了承 

 

次に、議案第 4 号と第 5 号を一括してご説明をお願いします。 

  

 

一同了承（秘密会：第 4 号議案及び第 5 号議案について原案可決） 

 

次に、報告第 1 号の説明をお願いいたします。 

 

報告第 1 号、平成 26 年度補正予算についてご説明申し上げます。 

奨学基金への補正であります。平成 26 年 6 月 2 日から 9 月 4 日までに

ありました8件の寄附採納額の合計1,078,710円を奨学基金に追加するも

のであります。当初予算額といたしまして、1 万円計上しておりましたの

で、補正額は 1,069 千円となっております。 

これによりまして、平成 26 年度就学支援事業費に 1,069 千円が追加さ

れ、補正後の基金残高は 67,475,415 円となります。 

以上でございます。 

 

沢山のご寄付をいただいということであり、誠にありがたいことであり
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委員長 

ます。ご質問等ございませんか。 

 

それでは、本日の会議を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 


